



INFORME AL PLENO DEL CONSEJO ESTATAL DEL PRD-DF

José Manuel Oropeza Morales
Presidente del PRD-DF

Febrero de 2012.

“Muy buenas tardes, compañeras y compañeros consejeros estatales, saludamos a los integrantes de la Comisión Nacional Electoral de nuestro partido, a nuestra Secretaria General del PRD a nivel nacional, a la compañera Dolores Padierna y a todos los compañeros, compañeras, militantes, dirigentes del PRD, que hoy nos acompañan.

El día de hoy nos reunimos en cumplimiento al mandato de las convocatorias aprobadas por este máximo órgano de dirección de nuestro partido, para elegir a los candidatos del PRD a la Jefatura de Gobierno del Distrito Federal, a las 16 delegaciones y las diputaciones a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

Elegiremos a los compañeros, hombres y mujeres, que tenemos la convicción, convencerán a los ciudadanos del Distrito Federal por su trayectoria, por su calidad moral y política, por la consistencia de nuestras propuestas, por nuestra cercanía con la gente, por los logros de nuestros buenos gobiernos y por las soluciones que propongamos a las demanda y causas legítimas de los ciudadanos; de que la izquierda y el PRD somos dignos de la confianza de la ciudadanía para seguir gobernando la capital de todas y todos los mexicanos.

Las elecciones locales y federales del 2012 son de gran relevancia para el futuro y la viabilidad de la nación y de nuestra ciudad en el corto y mediano plazo. Lo que está en juego en esta elección no son cargos, no son candidaturas, ni las aspiraciones personales legítimas de nadie. Lo que está en juego no es el interés de algún grupo o corriente, ni del partido como tal. Están en juego proyectos de nación. Están en disputa en el caso del país, la continuidad de la tragedia nacional o la posibilidad de un cambio verdadero a favor de los intereses populares y nacionales.

México demanda un cambio de rumbo, México merece un mejor destino. Ese cambio, ese destino está en la izquierda, está en la candidatura de Andrés Manuel López Obrador, en el Proyecto Alternativo de Nación, en la unidad de las izquierdas. Tenemos al mejor candidato, la mejor plataforma, a las mejores mentes del país, a la militancia más comprometida y tenemos la fuerza de la razón y la congruencia.

Estamos obligados a actuar con unidad, con mística, con la moral en alto y con vocación de victoria para construir la mayoría política y electoral el 1 de julio del 2012. Derrotar a la derecha y a sus dos partidos es posible, es viable y lo vamos a lograr. La derecha, es decir, el PRI y el PAN, Peña Nieto y Vázquez Mota, son lo mismo. La derecha es sinónimo de la corrupción institucionalizada, la derecha es la exclusión, la derecha es más neoliberalismo, más pobreza, es autoritarismo. La derecha es conservadurismo y doble moral.

El PRI y el PAN no tienen nada que ofrecerle al país. La alternancia no ha servido de nada, han sido 12 años tirados a la basura. La nación no demanda la sustitución de una burocracia corrupta por otra, ni gatopardismo, ni simulación. La crisis que hoy vive México es grave, es global, es de fondo. Urge un cambio, una nueva economía, un nuevo régimen político, un nuevo paradigma social, una nueva moral pública, una nueva mayoría, una nueva conducción con honestidad, con congruencia, con principios como la que representa Andrés Manuel López Obrador.

Ése es el reto del PRD y la izquierda en la elección presidencial. Ésa es la prueba que nos pone la historia. Demostremos que sabemos estar a la altura de las circunstancias. La política es unidad de pensamiento y de acción, la política es hacer historia: construyamos la historia el 1 de julio de 2012.

Hoy vamos a elegir también a nuestro candidato a la Jefatura de Gobierno del Distrito Federal. Derivado de la convocatoria aprobada por este Consejo, de las precampañas, el debate y la aplicación de las encuestas aprobadas por los tres partidos del movimiento progresista, hoy será sometida a la consideración de este Consejo Estatal del PRD en el Distrito Federal la candidatura única del doctor Miguel Ángel Mancera Espinosa.

Es una candidatura con un claro perfil progresista, una candidatura ciudadana, que ha logrado articular en poco tiempo un excelente y muy consistente equipo de trabajo. Es una candidatura altamente competitiva en lo electoral, con una alta aceptación ciudadana. Así lo indican todas las encuestas, hoy, el PRD y Miguel Ángel Mancera, tenemos una preferencia electoral que se ubica en el 45 por ciento de los ciudadanos del Distrito Federal, contamos con una ventaja antes del inicio de la campaña electoral formal de 20 puntos sobre las candidatas de la oposición.

Eso nos da optimismo, ánimo de victoria, pero también nos exige a hacer bien las cosas, a no cometer errores, a desplegar una estrategia que nos permita lograr un triunfo contundente del PRD en la ciudad.

¿Qué vamos a hacer en esta campaña, encabezados por Miguel Ángel Mancera, para lograr el triunfo de la izquierda en la capital del país?

Vamos a consolidar y defender los logros de la gente, de los ciudadanos del Distrito Federal. Vamos a presentar la mejor plataforma inspirada en los principios del PRD y la izquierda para abrir una nueva etapa de cambios y transformaciones que mejoren la calidad de vida de los capitalinos.

Vamos por más derechos sociales, por más libertades, por más democracia en la ciudad. Vamos por mejores servicios, por mejor transporte, por más seguridad para los capitalinos. Vamos por más y mejor salud y educación, por más cultura, por más arte para los ciudadanos del Distrito Federal.

Vamos por más transparencia y rendición de cuentas en la administración pública. Vamos a escuchar a la gente, a recorrer la ciudad palmo a palmo, a llevar nuestro mensaje y a exponer nuestra propuesta. Vamos al encuentro del gran crisol de la sociedad de la capital de la nación. Vamos a cubrir las casillas y a defender el voto. Vamos por la unidad de las izquierdas, de los partidos, pero también de las organizaciones sociales, populares y ciudadanas, de la intelectualidad y el mundo de la cultura.

Este Consejo está también convocado para conocer de un dictamen único de candidaturas para las 16 jefaturas delegacionales y las diputaciones a la ALDF, que deberá ser sometido a la aprobación de al menos una mayoría calificada de 2/3 de los consejeros estatales del PRD en la ciudad.

La obligación y la responsabilidad de todas y todos es postular candidatos ganadores, con amplia autoridad moral y reconocimiento político de la ciudadanía para derrotar a la oposición, con presencia y trabajo territorial, cuidar la unidad del partido, respetar nuestros estatutos y actuar con altura de miras anteponiendo el interés general. Ése es el espíritu y el mandato de la convocatoria que aprobó este Consejo Estatal.

Ningún interés personal o de grupo puede estar por encima de los intereses generales que son: ganar el país, ganar la ciudad, ganar las delegaciones y ganar la representación mayoritaria en las diputaciones locales. El partido es un instrumento al servicio de la sociedad para lograr su emancipación, su libertad y mejorar sus condiciones de vida. El PRD no está al servicio de ningún grupo o líder en particular. Este partido, el PRD, es un patrimonio histórico del pueblo de México. Eso no se nos debe olvidar.

Aquí se hace y se entiende la política como una ovación de servir al pueblo y de transformar la realidad con un sentido progresista, libertario y democrático. La izquierda es anteponer el bien común, el nosotros, sobre el yo y el interés personal.

La victoria se construye con unidad, con sumas y no con restas, sin exclusiones, sin rupturas que nos pueden costar muy caro, sin decisiones irresponsables. Debemos tener, por tanto, la paciencia, el arte y la capacidad de actuar con mucha madurez y responsabilidad, de darnos el tiempo y tener la vocación de victoria hacia afuera, por tanto, tenemos el reto de lograr un gran acuerdo al interior del PRD.

Nuestro principal riesgo no está afuera, está adentro, sino sabemos actuar como dirigentes de verdad, como dirigentes que sabemos ver por el todo y no sólo por una parte. Nuestros principales liderazgos nos están dando el ejemplo: Andrés Manuel López Obrador, Cuauhtémoc Cárdenas y Marcelo Ebrard.

Tengo la convicción de que tendremos la capacidad para ponernos de acuerdo, de lograr la unidad, de construir la victoria en la ciudad y en el país. Sino la historia, la ciudadanía y la militancia nos lo van a cobrar y nos lo van a reclamar. Por eso, con toda responsabilidad, compañeras y compañeros, vamos a poner a su consideración que este Consejo pueda aprobar un receso para el próximo miércoles, a efecto de presentar el dictamen único de candidaturas, que tendrá que ser sometido a la aprobación de esta soberanía.

Compañeras y compañeros: el 1 de julio está a la vuelta de la esquina. Es tiempo de unidad, es tiempo de trabajo con la gente, es tiempo de organización. El tiempo es oro para construir la victoria. ¡Vamos con todo por el país, por el cambio verdadero, vamos por México con Andrés Manuel López Obrador! ¡Vamos con todo por la ciudad, por una nueva etapa de logros, de prosperidad, con Miguel Ángel Mancera! ¡Es por México, es por la Ciudad, es por ciudadano común, por su derecho al buen vivir! ¡Vamos por la victoria! ¡Democracia ya, Patria para todos! Muchas gracias.”